

# Brunnen wäre herrlich

Zum Kommentar „Wasser in die Wüste“ von Klaus Honold vom 24. Juli im Lokalteil Darmstadt:

Ein dauerhaft sprudelnder Brunnen in der Darmbachrinne wäre einfach herrlich und hätte viele Vorteile: Er würde die Sicher-

---

Diese Rubrik  
ist ein Meinungsforum  
und gibt nicht die Ansicht  
der Redaktion wieder.

---

heit für Radfahrer und auch für Fußgänger erhöhen, er würde sehr effektiv den Lärm vom stark befahrenen City-Ring reduzieren, er würde zusätzlich – rein optisch – eine Abgrenzung zum City-Ring herstellen. Vor allem aber würde der Brunnen die Attraktivität des überaus spröden, öden, zugepflasterten und daher leblosen

Vorplatzes vor dem Darmstadtium signifikant erhöhen.

Wäre es nicht eine überaus interessante Aufgabe für Studenten des Fachbereichs Gestaltung der Darmstädter Hochschule, hierfür kreative, witzige und bezahlbare Lösungen zu entwerfen?

Der Bauverein sitzt auch schon in den Startlöchern, jetzt sind die zuständigen Stellen in Darmstadt gefragt, hier für eine zügige Lösung im vorgeschlagenen Sinne zu sorgen.

Schließlich sehe ich für die Darmstädter Parteien hier die große Chance, mit diesem Thema in ihren Wahlkampfprogrammen für die bevorstehende Kommunalwahl im Frühjahr 2011 bei der Mehrheit der Darmstädter Wähler zu punkten.

Michael Kirnberger  
Mangoldweg 8  
64287 Darmstadt